

# MARIJUANA SINTÉTICA

**PELIGROSA Y MORTAL**

## **Peligrosa y potencialmente mortal**

Efectos secundarios incluyen convulsiones, ataques de ansiedad, palpitaciones elevadas del corazón, incremento de la presión sanguínea, vómito, agitación, confusión, y alucinaciones.

Reportes publicados indican que los que han usado las drogas han cometido suicidio o sufrieron lesiones mortales después de haber tenido ataques de pánico.

De los más de 140 casos reportados a los centros de control del envenenamiento en Nueva Jersey, el 92% requirieron tratamiento en centros de salud.

Los centros de control del envenenamiento recibieron reportes de cinco muertes en toda la nación en el 2010.